

950 exalumnos del IP y CFT Los Lagos han logrado continuar sus estudios

Tras materializarse el cierre del IP y CFT Los Lagos, proceso que se inició a nivel nacional a fines de 2023, 950 alumnos de esta institución en la Región de Valparaíso han logrado continuar sus estudios en el CFT de la PUCV en el marco del convenio de nivelación y reubicación que se gestó luego de la intervención efectuada, según confirmaron desde la Subsecretaría de Educación Superior.

Sin embargo, acotaron que esta cifra podría modificarse, "bajo ciertas circunstancias, por ejemplo, en el caso de estudiantes que hayan abandonado sus estudios", acotaron mediante un comunicado. Por otra parte, señalaron que, de acuerdo al reglamento académico de la institución, aún se pueden reincorporar alumnos para dar continuidad a sus estudios. En el caso de este 2025 se invitó a adscribir



PRÓXIMAMENTE SE TITULARÁN NUEVOS ALUMNOS EN EL CFT.

al convenio con el CFT de la PUCV a 82 estudiantes del CFT Los Lagos y 115 del IP Los Lagos. Estos, se encontraban en alguna de estas situaciones: no habían concurrido al llamado inicial; estaban suspendidos o habían abandonado sus estudios.

Si bien ni desde la Subsecretaría ni desde el CFT PUCV se indicó cuántos alumnos reubicados han podido acceder a su título, La Estrella pudo averiguar que sí ha ocurrido.

"Hemos podido acompañar y apoyar a un importante número de estudiantes, muchos de los cuales ya han culminado con éxito su proceso formativo. Otros continúan avanzando, y hoy estamos realizando un nuevo llamado para que más personas que habían perdido la esperanza, puedan retomar y concretar su anhelo de obtener un título técnico de nivel superior", dijo Paulo Solari, rector del CFT PUCV.